

Frühlingsball

Samstag, 13. Mai 2017 Lindensaal Flawil

Essen: 18.00 Uhr Tanz & Musik: 19.30 Uhr

Camerata Salonistica & Stradis Orchester

Restaurant Rössli Flawil www.camerata-salonistica.ch Infos/Tickets:

Camerata Salonistica

Kanton St.Gallen Kulturförderung

Kino | Emotionen im Grossformat

MÄNNERABEND

KING ARTHUR - Vorpremiere, exklusiv für Männer

Mittwoch | 10. Mai | 20.30 Uhr | Ab 19 Uhr Rohner's Styling Lounge und Bier











CINEWIL | Am Bahnhofplatz, Parkhaus | 9500 Wil | T 071 913 90 90 | www.cinewil.ch

Miva Schweiz bewegt mit wenig viel

Miva Schweiz, das auf Transport- und Kommunikationsmittel spezialisierte Hilfswerk aus Wil, lud am Samstag, 29. April, zur jährlichen Vereinsversammlung ein. Im Jahr 2016 finanzierte Miva mit gut 1,1 Mio. Franken 52 Projekte in 18 Ländern.

Wil Das Hilfswerk empfing seine Gäste in den Räumlichkeiten des kath. Pfarreizentrums in Wil. Der Präsident Felix Bischofberger, Geschäftsführer Post Altenrhein, eröffnete die Versammlung, gefolgt von einer Ansprache von Peter Göldi, Kantonsratspräsident St.Gallen, sowie Grussworten des Leiters für Soziales der Pfarr- und Kirchgemeinde Wil, Franz Schibli.

Zahlen und Fakten

Im offiziellen Teil der Vereinsversammlung präsentierte Felix Bischofberger Zahlen und Fakten aus dem Jahr 2016. Mit gut 1,1 Mio. Franken an Projektgeldern konnte miva 52 Projekte in 18 Ländern finanzieren: 253 Lasttiere, 320 Velos, sechs Motorräder, zwei Personenwagen, drei Lastwagen, 32 Gelän-



Vereinspräsident Felix Bischofberger wünschte der neuen Geschäftsführerin Karin Schäfer viel Erfolg in ihren Aufgaben.

defahrzeuge, zwei Kleinbusse und zwei Motorboote sowie 26 Computer, vier Funkgeräte und zwei Satellitentelefone.

Spenden ohne Umwege

Direkt in die Projektarbeit flossen 73 Prozent jedes gespendeten Frankens. Das heisst, pro gespendeten Franken kamen 73 Rappen ohne Umwege den Projekten zugute. Dies ist für ein kleines Hilfswerk wie miva, das ohne DEZA-Beiträge und ohne Glückskette auskommen muss, sehr erfreulich.

Neue Gesichter bei miva Schweiz

Bei den Wahlen wurde Martha Spiegel-Oehri aus dem Fürstentum Liechtenstein neu in den Vorstand gewählt. Anschliessend stellte sich die neue Geschäftsleiterin, Karin Schäfer, vor. Sie übernahm am 1. April 2017 die Geschäftsleitung. Ihr beruflicher Werdegang führte sie u.a. nach Afrika in die miva Schwerpunktländer Kamerun und Kongo. Beim geselligen Apéro klang der gelungene Anlass gemütlich aus.

Esther Albisser/niw







Muttertags-Menu